

Fujimori actúa como si tuviera 'amnesia', según legislador Velásquez

| CPN RADIO 13 nov| El legislador aprista, Javier Velásquez, acusó al extraditable Alberto Fujimori de actuar como si tuviera amnesia, porque ahora dice no recordar las matanzas de Barrios Altos y La Cantuta y niega la existencia del grupo paramilitar Colina, formado durante su gobierno.

Consideró que el destituido mandatario actúa así, porque no tiene sustento para rebatir las acusaciones en su contra.

Velásquez Quesquén dijo que será la justicia chilena la que evaluará todas las pruebas en contra de Fujimori Fujimori, en el marco del proceso de repatriación.

En otro momento dijo que el Apra no es una "congregación de monjes", pues tiene 300 mil militantes a nivel nacional.

Con estas expresiones trató de justificar la inclusión de candidatos vinculados con el narcotráfico.

Javier Velásquez dijo que aunque legalmente dichos personajes no están impedidos de postular, moralmente no pueden representar al partido aprista.

Reveló que el partido de la estrella viene investigando para aplicar drásticas sanciones a los presuntos responsables del irregular uso de una camioneta del Pronamachs en Puno, para la campaña del candidato al gobierno regional de esa jurisdicción, Javier Bernal.